

Grupo Cleop cierra el ejercicio 2024 con una evolución positiva de las principales magnitudes

Incrementa la cifra de negocios y ebitda consolidados en un 8% y 46%, y mejora el fondo de maniobra respecto al año anterior

Valencia, 28 de febrero de 2025.- El Grupo Cleop cierra el ejercicio 2024 con una cifra de negocios consolidada de 31.482 miles de euros (29.051 miles de euros en el ejercicio 2023), lo que supone un incremento del 8%, un ebitda consolidado de 2.326 miles de euros (1.592 miles de euros del ejercicio anterior) y un resultado consolidado del ejercicio de 626 miles de euros. Así mismo, mejora el fondo de maniobra del Grupo, al 31 de diciembre de 2024 es de 2.462 miles de euros (1.388 miles de euros al 31 de diciembre de 2023).

Las inundaciones ocurridas en octubre en la provincia de Valencia provocaron la paralización y ralentización de proyectos de construcción en curso y afectaron a varios centros sociosanitarios, especialmente la residencia de mayores de Sedaví. Gracias a **la rápida actuación del personal del centro de Sedaví**, no hubo que lamentar daños personales, sin embargo, la planta baja sufrió graves desperfectos. **La colaboración ciudadana y el apoyo de diversas organizaciones han sido clave** para agilizar las tareas de recuperación, permitiendo restablecer la normalidad en un corto período de tiempo.

El segmento de construcción ha representado el **45% de la cifra total de negocios** del Grupo con un 10% de aumento respecto al ejercicio anterior. En los próximos días, finaliza la construcción de dos residencias de mayores de propiedad privada, con 120 plazas cada una. A día de hoy el 98% de la cartera de obra contratada corresponde a proyectos suscritos con Administraciones Públicas, en el ámbito sociosanitario, educación, judicial e infraestructura civil.

El segmento sociosanitario, que presta servicio a través de residencias para la tercera edad y diversidad funcional, centros de día, viviendas tuteladas, servicios de asistencia a domicilio y teleasistencia, **representa el 53%** de la cifra total de negocios consolidada del Grupo y ha tenido un incremento de un 7% respecto al ejercicio anterior. En las últimas semanas, se ha asumido la gestión de dos centros de día en la Región de Murcia y en el **primer semestre de 2025**, se **inaugurarán tres centros** residenciales para personas mayores, ubicados en los municipios de La Vall d'Uixó, Cullera y Mutxamel de la Comunitat Valenciana, con una **dotación de 360 plazas**.

Las actuaciones del Grupo en todas sus áreas responden a **la misión del Grupo: "Diseñar, construir y gestionar espacios que mejoren la calidad de vida de las personas"**. Y se sustentan en los valores de responsabilidad, ética y tenacidad desde su fundación en 1946.

Las Sociedades que forman el Grupo están acreditadas como "Empresas Generadoras de Salud" y han seguido desarrollando durante el ejercicio 2024 las actividades programadas en el ámbito de la difusión y promoción de actividades saludables.